

MANTES-LA-JOLIE

MAISON MÉDICALE

EN CENTRE-VILLE, UNE MAISON MÉDICALE A OUVERT SES PORTES

UN OUTIL PRIMORDIAL DANS LA LUTTE CONTRE LA PÉNURIE DE MÉDECINS

Face à la difficulté d'accès aux soins des particuliers, il existe des solutions. L'une a vu le jour à l'angle de la rue de Lorraine et du boulevard Duhamel. La Maison médicale de Mantes-la-Jolie regroupe 10 professionnels de santé (spécialistes, généralistes, infirmières). Elle a ouvert ses portes au printemps. Un équipement phare rendu possible par l'appel à projets lancé par le Département des Yvelines. La Ville y a répondu, a été retenue et a bénéficié d'une subvention d'1,1 M€.

Attractivité

Parmi les outils les plus efficaces pour sécuriser l'offre médicale, cette structure apparaît en bonne place. Elle offre la possibilité aux médecins existants et à de nouveaux de travailler en groupe, dans des locaux adaptés et en pluridisciplinarité. La contrepartie est de répondre à un projet de santé, centré ici sur le diabète. Une équipe de professionnels (généralistes, podologue, nutritionniste, infirmières) suivra donc les patients dans la prise en charge de cette pathologie prégnante.

